

La visite d'un groupe de l'Union des femmes bulgare à Brême

Brême, 6 octobre 1930

L'aimable invitation de la part de l'Union des femmes allemandes a été acceptée avec un vif empressement par l'Union des femmes bulgares qui vient d'envoyer une délégation de ses membres en Allemagne.

Après avoir visité Dresde et Berlin, cette délégation a pris exemple sur la commission d'étude des professeurs bulgares de l'année passée, en faisant un séjour de trois jours dans la ville hanséatique de Brême. L'après-midi du 29 septembre — jour d'arrivée des hôtes bulgares — fut utilisé à la visitation de la «Pflichtfortbildungsschule», c.-à-d. d'une école d'instruction post-scolaire obligatoire qui comprend plusieurs annexes et qui répond à un besoin social contemporain. Le même soir a eu lieu une réception de la part des associations des femmes brémoises, au cours de laquelle la présidente, Mme Schepp-Merkel, a salué cordialement les dames bulgares. Mme Dimitrana Ivanova, présidente de l'Union des femmes bulgares, remercia ensuite en mots chaleureux de l'accueil empressé des milieux féminins de Brême et souligna les bonnes impressions qu'a produites l'esprit pédagogique exemplaire de la femme allemande sur le groupe bulgare.

Mme Ivanova, ainsi que Mme Schepp-Merkel espèrent, en leur qualité de gérantes des organisations en question, que cette visite fera naître de nouveaux liens entre les Unions des deux pays en faveur d'un travail commun et productif. Cette perspective paraît d'autant plus positive que la presse brémoise a publié des rapports détaillés sur le voyage des femmes bulgares et en particulier sur l'inspection des institutions pédagogiques et sociales de Brême. On voit donc, par ce fait, que l'intérêt qu'on porte ici au mouvement féminin en Bulgarie est plus vif qu'on n'avait pensé.

Au cours de la deuxième journée on a visité les hôpitaux modernes d'enfants et ceux des maladies internes, ainsi que les maisons de bienfaisance de la Croix-Rouge de Brême.

Le même soir, une réception fut organisée, en l'honneur de la délégation bulgare, par le Consul Général de Bulgarie, M. Dr h. c. Ludwig Roselius, en présence de représentants du Sénat et de l'Union des femmes de Brême.